

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Mittwoch, 27.03.24 um 18:36 Uhr:

Sarstedt: Am Sonnenkamp wird aufgeräumt

Sonnabend, 6. April, zehn bis zwölf Uhr

Es wieder so weit: Sonnabend, 6. April, ruft die Stadtverwaltung Sarstedt zu Beginn der Vegetationsperiode ihre Bürgerinnen und Bürger auf, sich an der Aktion "Sarstedt putz(t) munter! Eine Stadt putzt sich raus..." zu beteiligen.

SARSTEDT. Ausgehend von über das gesamte Stadtgebiet verteilten "Stationen" - den Treffpunkten der Müllsammelteams - sollen möglichst viele Hilfwillige ausschwärmen, um herumliegenden Müll jedweder Art einzusammeln und die Stadt zu einem schöneren Ort zu machen.

Für die Station in Sarstedts größtem Wohngebiet - dem Sonnenkamp - sind seit je her die ortsansässigen SPD-Ratsherrn Dr. Karl-Heinz Esser und Heiko Jacob zuständig. Sie bitten alle interessierten Mitbewohner sich kurz vor zehn Uhr auf dem kleinen Parkplatz neben der AWO-Kindertagesstätte (Ecke "Am Sonnenkamp"/ "Hiratastraße") einzufinden, um hier die seitens der Stadt bereit gestellten Utensilien entgegenzunehmen, namentlich Müllsäcke, Handschuhe, Warnwesten und zum Teil auch Handgreifer. Letztere sind laut Esser und Jacob bei größerem Andrang immer Mangelware, so dass das Mitbringen gegebenenfalls vorhandener eigener Greifer sehr gerne gesehen wird. Die Befreiung des Sonnenkamps von achtlos Weggeworfenem soll bis zwölf Uhr dauern. Anschließend besteht auf dem oben genannten Parkplatz die Möglichkeit, noch etwas Zeit gemeinsam zu verbringen, um in "Müllgeschichten" zu schwelgen oder sich dem als Dankeschön von Seiten der Stadt bereit gestellten "kleinen Essenspaket" sowie einem Kaltgetränk zu widmen.



Heiko Jacob und Dr. Karl-Heinz Esser organisieren am Sonnenkamp die Müllsammelaktion der Stadt Sarstedt. /

Die beiden zwei Abgeordneten wünschen sich ähnliche Teilnehmerzahlen wie in den vergangenen Jahren - jeweils etwa 40 Personen - und eine rege Beteiligung der Mitbewohner aus der noch jungen Osterweiterung des Sonnenkamps. Esser und Jacob ist es besonders wichtig zu erwähnen, dass die Veranstaltung nicht nur für Erwachsene geeignet ist, sondern auch Kinder und Jugendliche willkommen sind. Abschließend möchten die beiden noch den Mitarbeitern des städtischen Bauhofs danken, die unmittelbar nach Beendigung der Sammelaktion den Abtransport der vollen Müllsäcke übernehmen.

von [Redaktion LeineBlitz](#)